
„German  Angst“  vor  dem
Datenklau
Die  Deutsche  Welle  zitiert  mich  in  einer  Reportage  über
„German  Angst“  vor  dem  Datenklau:  „‚Wir  müssen  uns  doch
bewusst darüber sein, dass bestimmte Dinge nicht jeden etwas
angehen‘, meint Burkhard Schröder und kann es nicht verstehen,
dass die meisten Menschen hierzulande einfach zu bequem seien,
um  sich  mit  Verschlüsselung  und  ähnlichen  Schutzmaßnahmen
auseinanderzusetzen.“
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